

# **El hombre**

## **Caimán**

**Se origina en el Plato, Magdalena. Se trata de una cabeza humana con cuerpo de caimán. Cuenta la historia que un hombre libidinoso que espiaba a las mujeres en el río, pidió ayuda a un brujo para poder convertirse en caimán y así poder espiar a las mujeres. El brujo le entregó dos pócimas, una para convertirse en caimán y otra para convertirse en hombre. Un día dejó caer la pócima que lo volvía humano y se quedó caimán. Dicen que desapareció, pero otros afirman que sigue deambular en los ríos, esperando a que la muerte finalmente llegué por él**

# GUIÓN

**Entrevistador:** buenas tardes señoras y señores hoy les vengo a presentar el caso de el señor mateo al cual asegura a ver visto al hombre caimán y vamos a hablar con el.

## En la entrevista

**Entrevistador:** bueno señor mateo cuéntenos su caso sobre el hombre caimán

**Brayan:** una tarde yo iba pasando por un rio y avían una mujeres duchándose y yo veía que algo se movía debajo del agua entonces en ese momento alerte a las mujeres que estaban en el agua.

**Entrevistador:** espera, espera tu afirmas haber visto al hombre caimán con tus propios ojos.

**Brayan:** si yo lo vi bueno voy a seguir contando mi historia, entonces la mujeres no me creían hacer caso hasta que hasta que una miro hacia abajo y lo vio entoes apenas se salieron yo me metí al agua

**Entrevistador:** y a que te metiste al agua

**Brayan:** yo me metí al agua para tratar de matar al hombre caimán entonces yo lo saque del agua y pues me mordió la pierna pero yo seguí luchando

**Entrevistador:** me podrías mostrar la parte en la que el té mordió

**Bryan:** claro mira sincera mente no lo pude matar, pero si lo eri y días después escuche que la herida fue tan fuerte que lo mate

**Entrevistador:** aca estoy al lado de un héroe que acabo con el mismo hombre caimán felicidades Bryan